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一般
質問
３月議会は13名の議員が質問に立ち
ました。次のページからご覧ください。
（ＱＲコードから録画映像が見られます）

M i n i  C o l u m n

議会のウィズコロナ
　「会議の会期中に、新型コロナウ
イルスに職員や議員が感染したら？」
など、様々な場面を想定し、万が一
に備えなければいけません。
　議会では、議員のタブレットに、
オンライン会議用のアプリを入れ、
正副議長、議会運営委員長、事務局
とでオンラインで打ち合わせを行え
る体制を作っています。「習うより慣
れよ」ということで、何でも挑戦中
です！
　（「各議員へのオンラインでの相談
はコチラ」と、近い未来、市議会Ｈ
Ｐに出るかも…しれません）

スマホ等から、議会の生中継・録画映像が
ご覧になれます。
詳しくは議会ホームページをご覧ください。
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解説）燕市議会では、ペーパー
レス会議が基本です！
タブレットに直接、専用のペン
を使って書き込むことができ、
ペーパーレス会議の実現に貢献
しています。

資料を読んでいる際、気
になることなどがあったら、
画面上から直接メモを書き
込めるようにするため
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